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وأضاف الأخ المهندس / فكري أحمد زيوار 
أن  العاصمة،  بأمانة  الات��ص��الات  ع��ام  مدير 
للاتصالات  المؤسسة  لفرع  العامة  الإدارة 
بأمانة العاصمة تقوم بتقديم كافة خدمات 
الاتصالات وتسويقها بحسب ما هو مخطط 
ومرسوم من الإدارة العامة للمؤسسة )وهي 
المركز الرئيسي( وتتمثل هذه الخدمات في بيع 
الخطوط الثابتة وفوترتها وتحصيل استهلاكها, 
وتسويق خدمات يمن موبايل )الهاتف السيار( 
المعطيات  تراسل  خدمات  تسويق  وكذلك 
وخطوط  الساخنة,  الخطوط  الانترنت,  مثل 
الطيران, وكذلك تقديم خدمات ما بعد البيع 
مثل صيانة الخطوط الأرضية سواء كابلات 
أو خطوط هوائية, وأيضاً التسهيلات الهاتفية 
مثل الكاشف, اتبعني, والعديد من الخدمات 
الذكية  الشبكة  ك��روت  بيع  كذلك  الأخ���رى, 
لتسديد استهلاك الهاتف الثابت, وهناك العديد 

من الخدمات والمهام التي نقوم بها.
وأضاف أن قطاع الاتصالات يحظى باهتمام 
القيادة السياسية ممثلة بفخامة الرئيس الرمز 
القائد / علي عبدالله صالح )حفظه الله( والذي 
يولي هذا القطاع اهتماماً كبيراً ورعاية خاصة 
وبتقديم كافة الدعم والتسهيلات حتى يستطيع 
هذا القطاع مواكبة التطور السريع والكبير في 
الاتصالات عالمياً, وينعكس ذلك بتعيين قيادة 
شابة بعقلية فنية وإداري��ة فذة تتمتع بكافة 

الاتصالات  لتطوير عمل  والقدرات  المهارات 
ممثلة بالأستاذ المهندس / كمال حسين الجبري 
وزير الاتصالات وتقنية المعلومات, والدكتور / 

علي ناجي نصاري مدير عام المؤسسة.
وأوض��ح أن الإدارة العامة لفرع المؤسسة 
الخدمات  من  العديد  بتقديم  تقوم  بالأمانة 
نظراً لأهمية موقعها في العاصمة. وتشكل 
)%60( من أعمال المؤسسة على مستوى الفروع 
التابعة للمؤسسة في المحافظات الأخرى, وهذه 
الخدمات يتم تقديمها عن طريق سبع إدارات 
خدمات المشتركين موزعة على منطقة الأمانة, 
حيث تقوم إدارة خدمات المشتركين بتقديم 
كافة الخدمات الهاتفية مثل بيع خطوط الشبكة 
الثابتة والتسهيلات الهاتفية وخدمات تراسل 
ساخنة  خطوط   )ADSL )انترنت  المعطيات 
بالإضافة  بنكية  وخطوط  طيران  وخطوط 
إلى خدمات ومبيعات أرقام الهاتف السيار يمن 
موبايل وتقديم خدمات ما بعد البيع مثل صيانة 
الخطوط الثابتة, استخراج فواتير الهاتف الثابت 
والسيار والتحصيلات, وبيع كروت تسديد الهاتف 
الثابت والسيار والفواتير التفصيلية, وتغيير 
الأرقام, ونقل الملكية وخدمات عديدة يمكن 
أن يحصل عليها المشترك بمجرد زيارته لأي 

إدارة خدمات.
وتتوزع هذه الإدارة في المناطق التابعة / 
إدارة خدمات التحرير إدارة خدمات الصافية جوار 

مستشفى الأم, إدارة حدة في الحي السياسي, 
وإدارة خدمات الجراف جوار المؤسسة العامة 
للاتصالات, وإدارة خدمات الجامعة جوار الجامعة 
القديمة, وإدارة خدمات مذبح في حي مذبح 

وإدارة خدمات بير عبيد في حي 22 مايو.
بالنسبة   : ق��ال  بالصعوبات  يتعلق  وفيما 
نواجهها ونعاني  للصعوبات هناك صعوبات 
منها كثيراً وهي الحفريات التي تتم بشكل عام 
من قبل المشاريع المنفذة من قبل التخطيط 
والطرقات أو أي حفريات تشكل دائماً أولويات 
الصعوبات كون الجهة المنفذة تتسبب بقطع 
الكيبل ومشاكل أخرى لذا نتمنى عند الحفر 
إبلاغنا خاصة إذا كانت ضمن منطقة للاتصالات 
تنفذ  التي  الجهة  تنبيه  م��ن  نتمكن  حتى 
الحفريات للمصلحة العامة ونتفادى المحظور 
لإنجاح العمل وبتعاون الجميع نستطيع تحقيق 

المراد.
فيما يقوم قسم الشكاوى باستلام بلاغات 
المشتركين وشكاواهم بمختلف أنواعها سواء 
 )113( المجاني  الرقم  على  غيرها  أو  فنية 
وتسجيل الشكاوى في برنامج كمبيوتر خاص 
ومتطور وإبلاغ إدارة المشتركين التي تختص 
برقم المشترك والتي بدورها ترسل فريق 
الصيانة لإصلاح الخط في اليوم نفسه, حيث 
وأن عمل هذه الإدارة خدمي بالدرجة الأولى 

وتعمل على مدى )24( ساعة.

وقال الأخ / صالح السريحي : قسم الاستعلامات 
يقوم باستقبال اتصالات المواطنين وطلباتهم 
لمعرفة أرقام المشتركين, حيث يستقبل هذا 
القسم في اليوم ما لا يقل عن )15 ألف( اتصال 
وقد تم تزويده بنظام كمبيوتر حديث ومتطور 
ويعمل على مدى )24( ساعة ورقمه المجاني 

المعروف )118(.
الذي  العلفي  حسين  محمد   / المواطن  أما 
سألناه عن التسهيلات والخدمات التي يقدمها 
مكتب الاتصالات بأمانة العاصمة للمواطنين 
عام  مدير  يبذلها  التي  الجهود  إن   : فيقول 
الاتصالات بأمانة العاصمة المهندس / فكري 
أمام  الصعاب  تذليل  مجال  في  زي��وار  أحمد 
أو  الهاتف  إدخ��ال  في  الراغبين  المواطنين 
الانترنت أو أية خدمة أخرى من خدمات المؤسسة 
وبتكاتف الجميع بدءاً بالموظفين المباشرين في 
الإدارات المتخصصة وانتهاءً بالمهندسين في 
الميدان, وكذلك في قسم الاستعلامات على 
الرقم المجاني )118( والذي يقدم خدمة جليلة 
للمواطنين وعلى مدى )24( ساعة وهذا إن دل 

على شيء فإنما يدل على نجاح هذا القسم.
وأيضاً هناك الإخوة الموظفون المتخصصون 
الموظف  في قسم الاستعلامات ومن هؤلاء 
الذي  السريحي  صالح   / النشيط  المختص 
يعمل على خدمة المواطنين إلى جانب زملاء 

الخدمة.

❊ ال�ضالع/ مثنى الح�ضوري :
كرمت محافظة الضالع صباح يوم أمس الثلاثاء الأخ احمد محمد القيسي 
محافظ الضالع السابق وذلك لما قدمه لأبناء لمحافظة من جهود ساهمت 

في التنمية خلال الفترة القصيرة التي قضاها في محافظة الضالع .
جاء ذلك في الحفل الجماهيري الذي أقامه المجلس المحلي بالمحافظة 
بالتعاون مع رئاسة جامعة عدن بكلية التربية في الضالع .لتوديع الأخ 
محمد أحمد القيسي واستقبال الأخ علي قاسم طالب محافظ المحافظة 

الجديد .
وفي الحفل الذي حضره الأستاذ الدكتور عبد الوهاب راوح رئيس جامعة 
عدن والعميد عبد الواحد الربيعي ومحمد مقبل عضوا مجلس الشورى 
وعدد من المسؤولين في مجلس الشورى والنواب والقيادات العسكرية 
والأمنية في المحافظة .. ألقيت كلمات ترحيبية من قبل عميد كلية التربية 
وكلمة السلطة المحلية وكذا كلمة رئيس جامعة عدن أشارت جميعها إلى 
أن الحفل يأتي تكريماً للأدوار التي قدمها المحافظون السابقون منذ قيام 

المحافظة وما قدمه المحافظ السابق )القيسي (.
بعد ذلك ألقى  الأخ علي قاسم طالب محافظ المحافظة الجديد كلمة 
أشاد فيها بما قدمه المحافظ السابق من خدمات للمحافظة ولأبنائها 
وتعهد بمواصلة العمل للنهوض بتنمية المحافظة مؤكداً أن نزوله بين 
أخوانه في الضالع يهدف إلى تحريك عملية التنمية في المحافظة وكذا 
القضاء على البطالة والعمل على استكمال جامعة الضالع الصرح التعليمي 

الشامخ .
كما ألقى القيسي كلمة ثمن فيها حفاوة الحضور لوداعه من أبناء 

المحافظة التي تستحق كل الحب والعرفان .
كما ألقيت قصائد شعرية نالت استحسان الحاضرين.

بعد ذلك قدمت قيادة المحافظة درع المحافظة للمحافظ السابق الأخ 
القيسي وكذا للمحافظ الجديد الأخ علي قاسم طالب ثم قدمت عدداً من 
الشهادات التقديرية من المكاتب التنفيذية ومديري عموم المديريات 

وكذا المنظمات المختلفة والقطاع النسائي.
على نفس الصعيد قام الأخوان علي قاسم طالب محافظ المحافظة 
والدكتور عبد الوهاب راوح بزيارة إلى مقر الأرضية التابعة لجامعة الضالع 
وكذا المباني التابعة لها واطلعا على القاعات الدراسية واستمعا إلى شرح 
مفصل من قبل عميد كلية التربية والدكتور محمد صالح المحرابي  على 

مستوى الإنجازات التي توصلت إليها مباني الجامعة .
رافق المحافظ ورئيس الجامعة العميد عبد الواحد البخيتي ومحمد أحمد 
القيسي وعضوا مجلس الشورى وعدد من القيادات المدنية والعسكرية 

في محافظة الضالع.

❊ الحديدة/اأحمد الكاف :
الجبلي  سالم  أحمد  الأخ/  افتتح 
رئيس  الحديدة  محافظة  محافظ 
المجلس المحلي ومعه الأخ/ الدكتور/ 
جامعة  رئيس  بريه  محمد  قاسم 
الحديدة صباح أمس فعاليات ورشة 
ومقررات  مناهج  وتطوير  تقويم 
كلية الآداب بالجامعة والتي تنظمها 
الكلية بالتنسيق مع دائرة وتطوير 

الأداء الأكاديمي بالجامعة.
وفي حفل الافتتاح ألقى الأخ محافظ 
ضرورة  فيها  أشار  كلمة  المحافظة 
الجامعية،  المناهج  تقويم وتطوير 
الترجمة  دور  تفعيل  على  م��ش��دداً 
المحلية  الجامعات  م��ع  بالتنسيق 

والعربية والاعتزاز باللغة العربية، مؤكداً أهمية 
التحصيل للمعرفة العلمية.

وتمنى لفعاليات وأعمال الورشة النجاح والتوفيق.
كما ألقى رئيس جامعة الحديدة كلمة أكد فيها 
ومواكبة  المناهج  لتطوير  الورشة  ه��ذه  أهمية 
العصر  وتطورات  مستجدات  وملاءمة  التحديات 

الحديث.
و ألقى الدكتور علي الزبيدي/ عميد كلية الآداب 
كلمة استعرض فيها أهم الفعاليات التي ستتخللها 

جلسات الورشة.

كما ألقى الدكتور/ محمد الأمين 
للورشة  العلمية  اللجنة  رئيس 
رئيس دائرة تقويم وتطوير الأداء 
الأكاديمي بالجامعة كلمة استعرض 
فيها آليات عقد الورشة والتحضيرات 
الخبراء  مع  والتواصل  والإع���داد 
الأوراق  واستقبال  والمشاركين 

العلمية المشاركة.
الورشة  هذه  أن  بالذكر  الجدير 
تعد الثانية من نوعها وتعقد تحت 
ال��رؤى والخبرات من  شعار)تبادل 
أجل منهج جامعي رصين( وتهدف 
والمقررات  المناهج  تطوير  إل��ى 
المستقبلية  التحديات  لمواكبة 
ويشارك فيها أكثر من )73( مشاركاً ومشاركة من 
أعضاء هيئة التدريس بجامعة الحديدة إلى جانب 
)10( مشاركين من أعضاء هيئة التدريس بالجامعات 
اليمنية بالإضافة إلى )10( مشاركين تقدموا بأوراق 

علمية فقط من الجامعات اليمنية الحكومية.
حضر فعالية حفل الافتتاح الشيخ/ محمد علي 
مرعي عضو مجلس النواب وعدد من عمداء وأعضاء 
واجتماعية  أكاديمية  وشخصيات  التدريس  هيئة 

بالجامعة والمحافظة.
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مدير عام الاتصالات بأمانة العاصمة لـ )                      (:

برعاية وزير الاتصالات وتقنية المعلومات

كثير من المنجزات تحققت في مجال الاتصالات وتقنية المعلومات بفضل رعاية ودعم القيادة السياسية

موؤ�ض�ضة الات�ضالات بعدن توا�ضل تنفيذ م�ضروع »الدعم المدر�ضي«

                  مكتب الاتصالات بالأمانة كفاءة ونجاح بحجم الثقة

في الاجتماع السنو ي للجمعية العمومية 

المسوري: صافي أرباح )بنك اليمن( والكويت تجاوزت نصف المليار ريال العام الماضي

أشاد بدور الجمعيات الخيرية في المحافظة

محافظ أبين يؤكد وقوف السلطة المحلية مع الجهود الخيرة لرفع المستوى المعيشي للمواطنين

مناقشة المشاريع المتعثرة وسير العمل في محافظة إب 

افتتاح ورشة تقويم وتطوير مناهج كلية الآداب بالحديدة

بحضور محافظ لحج “الملكية الأردنية” تكرم عدداً من وكلائها

حفل تكريمي في روضة الوهط
حفل لتوديع محافظ الضالع السابق واستقبال 

المحافظ الجديد علي قاسم طالب 

وفي كلمته بالمناسبة قال الأخ/ 
علي حيمد رئيس قسم الخدمات 
إن هذا  المؤسسة:  في  الإداري���ة 
المشروع الذي تتبناه الوزارة يأتي 
برعاية وتوجيهات من المهندس/ 
كمال حسين الجبري وزير الاتصالات 
وبمتابعة  المعلومات،  وتقنية 
أحمد  محمد  الأخ/  م��ن  مباشرة 
العامة  المؤسسة  مدير  الزمزمي 
للاتصالات بعدن كترجمة صادقة 
الانتخابي  البرنامج  في  ورد  لما 
عبدالله  علي  الرئيس  لفخامة 
فيما  الجمهورية  رئيس  صالح 
يتعلق برعاية الطلاب المحتاجين 

والجمعيات النسوية المنتجة.
من جانبه عبر الأخ/ ضياء زوقري 
والتفتيش  المراجعة  إدارة  مدير 
لتنفيذ  سعادته  عن  بالمؤسسة 
هذا المشروع الذي يخدم التلاميذ 
أولياء  ع��ن  ويخفف  المعوزين، 

أمورهم أعباء متطلبات عام دراسي 
كامل.

هذا وك��ان الأخ حسين عبدالله 
بافخسوس مدير عام شعبة التعليم 
في المحافظة قد ألقى كلمة شكر 
بعدن  الات��ص��الات  مؤسسة  فيها 
ممثلة بمديرها العام على تقديم 
هذا الدعم الذي يسهم في التخفيف 
على أولياء الأم��ور بعض الأعباء 

المادية.
سالم  بكر  أب��و  الأخ/  ألقى  كما 
المدرسية  الأنشطة  إدارة  مدير 
المؤسسة  قيام  فيها  ثمن  كلمة 
ال��ع��ام��ة ل��لات��ص��الات ف��ي ع��دن 
بتنفيذ مشروع الدعم المدرسي، 
وحث جميع ال��وزارات والمؤسسات 
والمكاتب ورجال الأعمال وفاعلي 
الخير على القيام بمشاريع مماثلة 
بالعملية  النهوض  شأنه  من  لما 
التربوية والتعليمية، خصوصاً بين 

أوساط التلاميذ المحتاجين.
كما ألقيت كلمات من قبل الإخوة/ 
التربية  إدارة  حسن محمود مدير 
والتعليم بالتواهي، وصالح منصور 
بخورمكسر،  التربية  إدارة  مدير 
الدحبي  حسين  ع��وض  وخليل 
الفتح، وهمام عبد  مدير مدرسة 
الواحد عباد مدير مدرسة العريش 
ثمنت في مجملها الدور الإيجابي 
للمؤسسة العامة للاتصالات فرع 
عدن لقيامها بتنفيذ مشروع الدعم 
المدرسي، ودعت إلى استمرار مثل 

هذه الأعمال الخيرية لما لها من أثر 
نفسي وتربوي لدى الطلاب.

المؤسسة  أن  ذك��ره  الجدير 
ال��ع��ام��ة ل��لات��ص��الات ف��ي عدن 
ستواصل تنفيذ المرحلة الأولى 
المدرسي  الدعم  مشروع  من 
حيث ستقوم في الأول من يونيو 
والملابس  الحقائب  ب��ت��وزي��ع 
المدرسية في مدرستي الممدارة، 
وإدريس حنبلة في المنصورة.. 
وف���ي ال��ث��ال��ث م��ن ي��ون��ي��و في 
مدرستي الشوكاني في الشيخ 
عثمان وابن ماجد في البريقة، 
الأولى  المرحلة  تكون  وبذلك 

من هذا المشروع قد استكملت 
بتوزيع ألف حقيبة وبدلة مدرسية 

على بعض المدارس.
هذا وكانت المرحلة الأولى من 
المشروع قد دشنت في السابع 
فاطمة  بمدرستي  م��اي��و  م��ن 
الزهراء بمديرية المعلا، وسيف 

بن ذي يزن في مديرية صيرة.
ومن المتوقع أن تدشن المرحلة 
المشروع مع مطلع  الثانية من 
العام الدراسي القادم، وسيتم 
فيها النزول إلى بقية المدارس 
المستهدفة، وتوزيع أكثر من ألف 

حقيبة وبدلة مدرسية.

❊ عدن/ �ضنعاء �ضالم الم�ضعودي - ت�ضوير/ علي الدرب :

في إطار اســتكمال المرحلة الأولى من مشروع »الدعم 
المدرســي« قامت يوم أمس المؤسسة العامة للاتصالات 
في عــدن بتوزيع ملابس وحقائب مدرســية على التلاميذ 
المعوزين في مدرستي الفتح بمديرية التواهي، والعريش 

بمديرية خورمكسر.

م . فكري احمد زيوار 

    علي قاسم طالب       أحمد محمد القيسي

❊ لقاء / عادل محمد الحفا�ضي :

بلغ عدد المشــتركين فــي مكتب الاتصالات وتقنية المعلومات بأمانة العاصمة ثلاثمائة ألف مشــترك، ذكر 
ذلك المهندس/ فكري أحمد زيوار لصحيفة 14 أكتوبر مشيراً إلى أن لدى الاتصالات خططاً مستقبلية لمتابعة 
التطــورات وكل ما هو جديد في جانب تقنية المعلومات وســبأ فون بالإضافــة إلى تحديث الأنظمة وذلك في 

إطار توجه الوزارة للتحديث بشكل عام.

❊ زنجبار/عبدالله من كده :
أش���اد الأخ/ أح��م��د ب��ن أحمد 
الميسري محافظ محافظة أبين 
في  الخيرية  الجمعيات  ب��دور 
المحافظة وماتقدمه من رعاية 
واليتامى  للمحتاجين  واهتمام 
ف��ي حل  والأرام����ل وإسهامها 
بعض المشكلات وتحمل الهم 
المشترك مع السلطة وحيا الأخ/ 
الميسري العمل الخيري  الذي 
تقدمه جمعية يافع الخيرية في 
الذي  التكافل الاجتماعي  إطار 
دعا إليه ديننا الإسلامي ورسوله 

الكريم.
وأك��د المحافظ في الاجتماع 
الانتخابي الثاني لجمعية يافع 
الخيرية الذي عقد يوم أمس في 
منتدى الوحدة اليمنية الثقافي 
والاجتماعي بزنجبار تحت شعار 
في  المشاركة  أج��ل  من  )معاً 
أكد  الفقر(  من  والحد  التنمية 

أن السلطة المحلية بالمحافظة 
الخيرة  الجهود  كل  مع  ستقف 
ال��ت��ي م��ن ش��أن��ه��ا ال��رف��ع من 
المواطنين  معيشة  مستوى 
وس��ت��ق��دم ال���دع���م لأنشطة 
الخيرية  وبرامجها  الجمعيات 
الأخ/ ق��دم  المناسبة  وب��ه��ذه 
ريال  ألف  خمسمائة  المحافظ 

كدعم للجمعية.
وكان الأخ/محمد أحمد البكري 
التحضيرية  ال��ل��ج��ن��ة  رئ��ي��س 
للاجتماع قد قدم التقرير العام 
إلى الاجتماع عن نشاط الجمعية 
الاجتماعين  بين  الفترة  خ��لال 
المالي  والتقرير  الانتخابيين 

للجمعية وهيئتها العمومية.
وقد قدمت في الاجتماع عدد من 
القصائد الشعرية التي تدعو إلى 
الخير والتآلف والمحبة والتكافل.

 وجرت عملية الانتخابات الحرة 
جديدة  قيادية  هيئة  لاختيار 

الميسري

احمد عبدالله الحجري

أحمد سالم الجبلي 

للجمعية برئاسة الأخ/زيد سيف 
علوي شارك في الاجتماع الأخوة 
ع��ب��دالله سعيد رئ��ي��س دائ��رة 
بالمجلس  الاجتماعية  الشؤون 
الشؤون  مكتب  وممثل  المحلي 
من  وع��دد  والعمل  الاجتماعية 

مديري عموم مكاتب الوزارات.

❊ اإب / محمد الورافي :

رأس الأخ/ القاضــي أحمد عبــدالله الحجري محافظ 
محافظــة إب أمس اجتماع المجلس المحلي والمكتب 
التنفيــذي حيث ناقش الاجتماع عــدداً من المواضيع 
والتقارير المتعلقة بســير العمل في المكاتب وكيفية 

المرحلة القادمة وخططها وبرامجها المستقبلية .

تقرير  الاجتماع  ناقش  كما 
وكيفية  المحلية  ال��س��ل��ط��ة 
الإصلاحات في إطار المشاريع 
المتعثرة على مستوى المحافظة 
والمديريات التي لها أولوية مع 
المتغيرات وإعطاء المشاريع ذات 
بتحصيل  والاهتمام  الأولوية 
المعالجات  واستكمال  الموارد 
على  المتعثرة  المشاريع  في 
مستوى المحافظة وتفاعل كل 
تحقيق معالجة  الجهود وسبل 

كل الجوانب .

وفي الاجتماع أكد الأخ المحافظ 
من  لما  الجهود  تضافر  أهمية 
على مستوى  المحافظة  شأنه 
البرامج والخطط وتذليل كافة 
الصعوبات المتصلة بسير العمل 
في المكاتب الخدمية وأداء تنفيذ 
خطط وب��رام��ج وخ��دم��ات تلك 
احتياجات  يلبي  بما  المكاتب 

وتطلعات المواطنين
مديري  المحافظ  الأخ  وح��ث 
المديريات على تضافر  عموم 
الصلاحيات  إط��ار  في  الجهود 

والسلطة المحلية والحرص على 
مصلحة الوطن وحشد القدرات 
لما فيه انجاز المرحلة القادمة 
المشاريع  وب��رم��ج  م��ن خطط 
بتحصيل  والاهتمام  المتعثرة 

الموارد .
وق��د حضر الاج��ت��م��اع أمين 
ال��وراف��ي أمين ع��ام المجلس 
ال��واح��د صلاح  المحلي وع��ب��د 
بدر  وخ��ال��د  المحافظة  وكيل 
الدين الوكيل المساعد وعدد من 

المسؤولين بالمحافظة. 

وفي الحفل عبر الأخ محافظ 
علي  محسن  لحج  محافظة 
للجهود  ارتياحه  عن  النقيب 
القائمين  قبل  من  تبذل  التي 
إليه  وصلت  وما  الروضة  على 
قصيرة  فترة  خلال  تطور  من 

من تأسيسها .
تبرع  ع��ن  المحافظ  وأع��ل��ن 
السلطة المحلية في المحافظة 
للروضة  ري��ال  مليون  بمبلغ 
وذلك لتفعيل وتطوير الجانب 

التعليمي.
كما ألقيت في الحفل كلمات 
من قبل الأخت ليلى المقرمي 
مديرة الروضة والأخ خالد حسن 
علي عضو المجلس المحلي في 
المديرية والطفلة نعمة محمد 

حمادة.
وقد قام الأخ المحافظ ومعه 
مديرة الروضة ومدير عام تبن 
التقديرية  الشهادات  بتوزيع 

لأطفال الروضة.

❊ تبن / اأنوار عبدالحميد مح�ضن :

نظمــت روضــة الوهــط فــي مديرية تبــن أمس حفلا 
تكريميــا لتخريج أول دفعة من أطفال الروضة حضره الأخ 
محســن علي النقيب محافظ محافظة لحج وسعيد حيدرة 
مديــر عام مديريــة تبن، وأحمــد عبدالله الجعــدي مدير 
التربية في تبن وخالد محسن علي عضو المجلس المحلي 
فــي المديريــة بالإضافــة إلى عدد مــن أهالــي الأطفال 

والمدرسات والشخصيات الاجتماعية.

❊ �ضنعاء/14اأكتوبر:
اجتماع  انعقاد  الماضي  الاثنين  عقد 
الجمعية العمومية العادية لمساهمي بنك 
)اليمن والكويت( للتجارة والاستثمار جلسة 
اجتماعها السنوي التاسع والعشرين ووقفت 
أمام المواضيع المدرجة في جدول الأعمال 
مقـــر  في  انعقـــــد  الذي  الاجتماع  وفي 
البنـــك بصنعاء بحضــــور مساهمـــي البنك 
ومراقب الحسابات وممثلي وزارة الصناعة 

والتجارة والبنك المركزي اليمني ..
وقدم الأخ / حسين محمد عبد الرحمن 
المسور ي رئيس مجلس الإدارة بتلاوة تقرير 
مجلس الإدارة السنوي التاسع والعشرين 
وأكد فيه  التزام البنك بتنفيذ قرار البنك 
المركزي اليمني بزيادة رأس المال المدفوع 

إلى ستة مليارات ريال بنهايــــة 2009م.
وقال المســـوري في اجتماع الجمعيـــــــة 
المال  رأس  أن  للبنك  العادية  العمومية 
المدفوع بلغ 2.7 مليار ريال في عام 2007م 

مقابل2.2 مليار ريـال  في العام السابق ..
وأوضـــــح في تقريره أن معـــــــدل كفاية 
رأس المال بلغ %12.1 .. لافتاً إلى إن هذه 
النسبة تفوق متطلبات بازل  التي حددت 

نسبه كفاية رأس المال بنسبة 8% .
 وأشــار إلى أن البنك حقق خــلال  العام 
الماضي إرباحا صافيـــــــة بلغت 582 مليوناً 
و209 ألف ريال مقابل 435 مليون ريال عام 
2006م بزيادة 147 مليون ريال وبنسبة نمو 

24  بالمائة. 
العموميــــة  الجمعيـــة  وافقت  وقد  هذا 
الإدارة  مجلـــس  توصية  على  للبنك 
الماضـــــي  العام  ــاح  أرب صافي  بإضافة 
لعام  المال  رأس  زيادة  لاستيفاء قســـــط 
على  الجمعيـــــــــة  وصــادقــت  2006م. 
المالية،  للسنة  الإدارة  مجلــــــــس  تقرير 
تقـــــرير مراقب  إلى  الاجتماع  كما أستمع 
المالية للسنــــــة  البيانات  الحسابات حول 

الماضي  31/ديسمبر  في  المنتـــهيـــــــة 
وبحسب البيـــانات المــــاليــــــة  للبنك فقد 
ارتفع إجمالـــــي موجوداته في عام 2007م 
إلى 47 ملياراً 637 ملــــــــــــيون ريال من 39 
ملياراً و282 مليون ريال في 2006م. حيث 
أشار إلى ارتفاع ودائع العمــــلاء بنهاية العام 
الماضي إلى 39 مليار 533 مليون ريال من 35 
ملياراً 789 مليون ريال عام  2006م. ولفت 
التقــــريـــر إلى أن إجمالي أرصدة البنك لدى 
البنك المركزي في أطار نسبة الاحتياطـــــــي 
الإلزامـــــــي ارتفـــــع من 6 مليارات 481 
مليون ريال عام2006م إلى قرابة 6 مليارات 
842 مليون ريال بنهاية 2007م. كما تم في 
الاجتماع مناقشة جميع المواضيع المدرجة 
في جدول الإعمال واتخذ بشأنها القـــــرارات 
والتوصيات اللازمة وكان بنك اليمن والكويت 
يناير  في  تأسس   قد  والاستثمار  للتجارة 

1977م كشركة مساهمة يمنية.

❊ عدن/ م�ضطفى ثابت:
أقيم يوم أمس في منتجع خليج الفيل حفل تكريمي من قبل طيران “الملكة 
الأردنية” لعدد من الوكالات المبرزة والتي حققت تحسناً في مستوى المبيعات 
عن العام الماضي.. وفي الكلمة التي ألقاها الأستاذ/ صالح الطوالية مدير منطقة 
اليمن أشار إلى أن هذا التكريم جاء نتيجة جهد عدد من الوكالات في رفع مستوى 

المبيعات والتي تجاوزت %30 عن العام الماضي.
وأفاد بأن رحلات طيران “الملكية الأردنية” إلى اليمن خمس رحلات أسبوعية 

ثلاث رحلات إلى صنعاء ورحلتان إلى عدن.


